

給食当番における家庭からのマイエプロン等の持参について

(お知らせとお願い)

給食当番用エプロン・三角巾については、従来から、共用のものを使用し、当番が終了後にご家庭で洗濯していただいたうえで、次の当番に渡す運用を行ってまいりました。

今回、本市教育委員会より学校における「新型コロナウイルス感染症予防」をさらに推進するため、「できる限り物品の共用を避ける」といった観点から、給食用エプロンについては、共用で使用するのではなく、順次、ご家庭からマイエプロン・マイ帽子（バンダナ、三角巾等）の持参をお願いしたいという通知が出されました。

しかしながら、マイエプロンでの給食実施については、ご家庭でもその準備や対応にお困りになることも多いと思います。

つきましては、8月24日(月)からマイエプロン等に切り替えさせていただきますが、ご無理なご家庭につきましては、9月4日(金)までは、準備期間としてこれまで同様に共用エプロンを使用されて構いません。9月7日(月)からはマイエプロン等に完全に切り替えていただければと思います。

その際は、色や柄などは問いませんが、形状については、下半身だけを覆う前掛けタイプではなく、共用エプロンのように、上半身も覆うタイプのエプロンをお願いします。三角巾はバンダナや大判のハンカチ等でかまいません。(色・柄は問いません。)

保護者の皆さまにはお手数をおかけしますが、感染症予防の観点から、何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。